

Pressemitteilung

Information zum vorläufigen Ergebnis des Geschäftsjahres 2016:

Das abgelaufene Geschäftsjahr 2016 verlief aus Sicht des Viergas Konzerns erfolgreich. Das operative Ergebnis (EBITDA) liegt mit voraussichtlich rund 485 Mio.€ über der bisherigen Erwartung. Die Konzerninvestitionen belaufen sich auf rund 360 Mio.€ und liegen damit am oberen Rand der Erwartungen. Sie sind neben umfangreichen Sachinvestitionen auch durch den Erwerb einer Beteiligung an der jordgasTransport GmbH geprägt. Die Veröffentlichung des Jahresabschlusses ist für den 6. April 2017 vorgesehen.

Für das laufende Jahr 2017 rechnet der Viergas Konzern mit einem EBITDA oberhalb von 400 Mio.€. Bei den Investitionen wird aufgrund von umfangreichen Sachinvestitionen im Rahmen des Netzentwicklungsplans nochmals mit einer deutlichen Steigerung gerechnet.